



Se investigará a Inai por actos de extorsión: Sheinbaum

Ordena a Secretaría
Anticorrupción que
indague; habrá cero
impunidad, advierte

**EDUARDO DINA
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que la Secretaría Anticorrupción investiga el caso de extorsión en el Inai a la Federación Mexicana de Fútbol y de hallarse anomalías se pasará a la FGR.

Luego de que EL UNIVERSAL diera a conocer la denuncia de la FMF, la Mandataria criticó a quienes defienden al Inai y cuestionó el nivel de corrupción, al señalar el tema de los centros nocturnos, viajes y ahora la disminución de multas. Indicó que habrá cero impunidad.

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

**“No toleraremos ninguna
conducta que no esté
apegada a derecho por
parte de cualquier
servidor público de esta
institución [Inai]”**



"Son delitos penales en el Inai; no habrá impunidad"

En reacción a información publicada por EL UNIVERSAL, la Presidenta ordena a la Secretaría Anticorrupción indagar acusación de extorsión de la FMF

**EDUARDO DINA
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reaccionó a la información publicada en EL UNIVERSAL sobre denuncias de extorsión en el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (Inai) presentadas por la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), e indicó que se hará una investigación a cargo de la Secretaría Anticorrupción y, en caso de encontrarse algo, "directo" a la Fiscalía General de la República.

En su conferencia de ayer jueves, Sheinbaum Pardo hizo referencia a la información de El Gran Diario de México en la que se da cuenta de presuntos actos de coacción de altos funcionarios del Inai a cambio de reducir sanciones económicas a la FMF e, incluso, la exigencia de boletos para el Mundial de Fútbol de 2026.

"No sé si vieron las notas que han salido en EL UNIVERSAL del Inai... Para quienes siguen defendiendo al Inai, según la nota, trabajadores del Inai, no sabemos hasta dónde llegaba la corrupción, le decían a la Fe-

deración Mexicana de Fútbol: 'te bajo tus multas a cambio de boletos para el Mundial'. Eso quiere decir que recién, no fue hace mucho.

"Digo, nomás para los que siguen defendiendo al Inai. O sea, no solamente eran los centros nocturnos, los viajes, sino la corrupción vinculada con la disminución de una multa.

"Vamos a hacer la investigación, ¿eh? No es solamente una nota, se va a hacer la investigación. Entonces, nepotismo; o sea, era un instituto, era afortunadamente, era un instituto que supuestamente estaba dedicado a la transparencia, que lo han defendido a capa y espada la oposición y que pues esta última ya se suma a todas las anteriores de corrupción", expresó la Presidenta.

Indicó que la responsabilidad que tenía el Inai con su desaparición la asumirá la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, a cargo de Raquel Buenrostro: "Y se garantiza tanto la protección de datos personales como la transparencia, en todos los niveles", dijo.

La titular del Ejecutivo federal refirió que la Secretaría Anticorrupción haría la investigación ante lo señalado por la FMF, "y en caso de



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Presidenta de México

"Trabajadores del Inai (...) le decían a la Federación Mexicana de Fútbol: 'te bajo tus multas a cambio de boletos para el Mundial'"

ADRIÁN ALCALÁ

Comisionado presidente del Inai

"No toleraremos ninguna conducta que no esté apegada a derecho por parte de cualquier servidor público de esta institución"

encontrarse de todas estas denuncias, directo a la fiscalía".

"Son delitos penales, la corrupción es un delito penal, y ahí donde todavía exista la tentación de la corrupción, en eso cero impunidad, cero impunidad. La corrupción es lo que más daño le hizo al país por mu-

chísimos años. La honestidad y la honradez es para nosotros la esencia de lo que somos", agregó.

Comentó que la reforma para transparencia y seguridad de datos personales ya está lista y podría ser presentada hoy viernes o el próximo lunes 3 de febrero.

Cabe señalar que los cuatro comisionados del Inai se autoexculparon y solicitaron investigar hasta las últimas consecuencias a los funcionarios del Inai señalados.

Rechazaron haber conocido de las reuniones en un restaurante de funcionarios del Inai con directivos de la Federación Mexicana de Fútbol, donde se les habría ofrecido un despacho de abogados "aliado" para disminuir las multas y se hizo la petición de boletos para el Mundial de Fútbol de 2026.

"No toleraremos ninguna conducta que no esté apegada a derecho por parte de cualquier servidor público de esta institución. Reitero, nuevamente, que es nuestra convicción que se llegue hasta las últimas consecuencias en este caso, como en otros que se han señalado en semanas recientes", expresó en redes el comisionado presidente del Inai, Adrián Alcalá. ●